

El Ángel Ximénez cae ante el Ademar (26-28)

Buena actuación de De Hita eclipsada por algunas decisiones arbitrales muy protestadas



PEPE SALDAÑA 04/03/2017

El Ángel Ximénez Avia en su mejor partido de la temporada no pudo hacerse con una victoria que mereció. Lamentables decisiones arbitrales en momentos claves favorecieron al Ademar y fueron determinantes en la derrota de los pontanenses. Se puede decir, más que nunca, que la pareja arbitral impidió la victoria de los pontanenses. Hay que destacar el soberbio partido realizado por el guardameta pontanés Álvaro De Hita con un 39% de paradas.

La intensificad defensiva local, unido a las intervenciones de Álvaro de Hita y un ataque efectivo, presumía que el partido sería de igualdad y que de todo podía pasar. Los minutos iban pasando y el conjunto pontanés cada vez se e encontraba más a gusto sobre el terreno de juego y su juego era superior al de su rival. Un primer tiempo donde los pontanenses llegaron a dominar con dos goles de ventaja, que sería por la mínima al descanso, 10-9. Ya en este primer tiempo la pareja arbitral tuvo señalaría varias decisiones muy protestadas y que perjudicaron al equipo pontano.

El comienzo del segundo tiempo no pudo ser mejor para los intereses pontanenses que un arranque de de libro se marchaban en tan sólo cinco minutos con cuatro goles, 15-11. Una diferencia que se mantuvo, pero lamentablemente dos exclusiones prácticamente seguidas de Rudovic y Nacho Moya, metieron de luego a los leoneses en el partido. Se llegaba al ecuador de este segundo tiempo y el electrónico se igualaba, 19-19. La coordinación de la primera pontanense con Moreira en el pivote era casi perfecta, mientras que el Ademar sólo inquietaba con la segunda oleada, rebotes y saques de centro. La incertidumbre en el marcador continuaba y se llegaba a los últimos cinco minutos con empate a 24 y a falta de dos minutos para el final empate a 26. Aquí llegaron dos decisiones lamentables de los árbitros que perjudicaron a los pontanenses, primero una exclusión de dos minutos a Leo Almeida y después cuando restaban poco menso de treinta segundos, un siete metros claros a Moreira lo dieron por golpe franco, un siete metros que podría haber sido el empate, acto seguido el Ademar marcó el gol que cerraba el marcador.

Hay que destacar por el conjunto pontanés a Alvaro de Hita, Moreira y a la buen hacer defensivo del Angel Ximénez.

Jesús Gálvez Silva, un artesano con 500 rostros

Actualmente, sus rostrillos son los más señeros e identificativos de la Semana Santa pontana



V. REQUENA - abccordoba Puente Genil
04/03/2017 09:20h -

El rostrillo viene a ser la careta que se utiliza en otros eventos festivos , pero en Puente Genil este vocablo se utiliza para dar nombre a una antigua máscara, con el rictus acorde al personaje bíblico que representa.

El máximo exponente en esta materia en la actualidad es el artesano Jesús Gálvez Silva, que desde finales de los años 70 ha realizado cerca de 500 de ellas tanto para la localidad como para otras de la provincia, y con otros fines, para remitirlas a distintos puntos de la geografía española.

Un experto-por tanto- en el proceso de elaboración y en la evolución del rostrillo. Es decir a lo largo de estas décadas se han venido utilizando diversos materiales como cartón, poliéster...con lo que se ha ganado en dos aspectos, de un lado en ligereza y de otro en mayor expresividad.

Artesano y manantero

Gálvez Silva es, al mismo tiempo, un gran manantero , hecho que le ha permitido impregnarse del sentir de los hermanos en las distintas corporaciones y captar así el rictus del personaje que representa. De hecho fue nombrado Manantero Ejemplar de la Semana Santa de Puente Genil , alta distinción que otorga la Agrupación de Cofradías, y es una de las cinco Llaves de Oro que ha otorgado la corporación más popular, el Imperio Romano.

Las figuras bíblicas están compuestas de tres partes, el rostrillo, los ropajes y el atributo o martirio, un objeto que portan en las manos, significando el pasaje que representan.

Parte de su trabajo lo exhibirá la próxima semana en la exposición «La Evolución del Rostrillo», organizada por la corporación Los Pecados de David.

Un buen Ángel Ximénez AVIA Puente Genil sucumbe ante el Abanca Ademar León

Los de «Quino» Soler perdieron por 26-28 en un encuentro igualado e intenso



J. M. SERRANO - abccordoba Córdoba
04/03/2017

Vibrante partido vivido entre el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil y el Abanca Ademar León. Los leoneses se impusieron en los últimos minutos por 26-28 a una escuadra local que cuajó una formidable actuación ante su público.

El Abanca Ademar León llegaba a la provincia cordobesa en segunda posición de la clasificación con 2 puntos de renta sobre el Naturhouse La Rioja. Los riojanos empataron frente al Liberbank Ciudad Encantada a 28 ofreciendo así la opción al bando dirigido por Rafa Guijosa de irse a 4 de diferencia. El Ángel Ximénez, por su parte, se encontraba en mitad de la tabla y a 6 del descenso. La buena dinámica de resultados cosechada por el bloque de «Quino» Soler permitía afrontar la cita con cierta mesura ante uno de los mejores equipos del país.

La contienda arrancó con una buena parada de Álvaro De Hita sobre Juanín García desde los siete metros. La respuesta local se fraguó mediante rápida transición arriba que acabó Rudovic mandándola al palo. Hasta el minuto 3 no se inauguró el tanteador y fue gracias a un tiro colocado de Josic para el 1-0. A partir de ese instante, la igualdad pasó a convertirse en la tónica predominante del choque y solo la brillante faceta de Biosca bajo palos impidió que el Ximénez cobrara mayor ventaja.

Los anfitriones, rebasado el 10 del envite, estaban uno arriba (4-3). Sin embargo, Ademar volteó el marcador en apenas segundos tras una rigurosa falta señalada a Rudovic en ataque. Mario, extremo visitante, creó excesivos problemas a los pupilos de Soler por fuera mientras «Chispi» levantaba a la grada del Pabellón Miguel Salas con dos asistencias y un gran tanto. El 7-7, cumplido el 18, resumía perfectamente lo nivelado del duelo. Además, De Hita también colaboró para que los castellanoleonenses no se distanciaran.

En la recta final, Josic otorgó de nuevo a los pontaneses el mando de la situación (8-7). Guijosa pedía más de sus hombres después de solicitar tiempo muerto, pero el panorama no cambió. De hecho, Francisco Muñoz y Tomás Moreira dieron la primera ventaja de 2 tantos del envite al Puente Genil que solo pudo contrarrestar Vieyra desde los siete metros antes del descanso (10-9).

El inicio del segundo acto arrojó un más 4 crítico para Ademar (14-10). Otra vez Guijosa daba directrices claras para detener a Moreira si querían revertir el devenir del partido. La distancia fue recortándose a medida que avanzaban los minutos y a ello colaboraron las exclusiones a Rudovic y Nacho Moya. La falta de goles vista con anterioridad quedó en el olvido y la eficacia equilibró el marcador en el 44 (19-19).

La reacción de los leoneses posibilitó que se pusieran por delante (20-21) ante la preocupación de Soler. Una doble parada de Álvaro de Hita a diez de la conclusión dejaba todo muy abierto. No obstante, el segundo clasificado de la Asobal terminó por hacerse con la victoria bajo la batuta de Leonardo Sampaio. Pese a los goles de «Chispi», la postrera exclusión sufrida por el Ángel Ximénez fue aprovechada por los visitantes para sentenciar en 26-28.

El viento causa daños en el mobiliario



04 Marzo, 2017 - 02:33h

El fuerte viento que se registró ayer en la provincia provocó destrozos en el mobiliario urbano de varias localidades, como en Puente Genil, donde las rachas de aire causaron el derrumbe de parte del muro perimetral de la Caseta Municipal del nuevo recinto ferial. El suceso ocurrió pasado el mediodía -en torno a las 14:00 y las 15:00- y hasta el lugar de los hechos acudieron efectivos de la Policía Local para comprobar los destrozos. En

Cabra también se registraron incidencias por el mal tiempo, y el Ayuntamiento cerró el parque Alcántara Romero alrededor de las 16:00 por la caída de ramas y árboles. En la urbanización Maestro Molina también notaron los efectos del aire y la lluvia, que provocaron la caída de árboles, al igual que en varios puntos del casco urbano. /j. m. c. / A. J. R.

780 encajeras de 64 municipios de España participan del XIV Encuentro de Bolillo “María Gorriz”



Virginia Requena 04/03/2017 | Puente Genil Noticias

Ni las adversas inclemencias del tiempo han impedido que las aficionadas a la artesanía del Bolillo se den cita esta mañana gris en Puente Genil, en el XIV Encuentro organizado por la asociación de Mujeres María Gorriz de esta localidad, que ha reunido a un total de 780 artesanas procedente de 64 municipios de toda España. Las más lejanas se han desplazado desde el País Vasco y Cataluña. No en vano nos encontramos con el evento que abre el calendario a nivel andaluz y uno de los referentes en

España.

Concepción García, pta. Asoc. María Gorriz

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

La presidenta de la asociación impulsora, Concepción García, se ha mostrado muy satisfecha porque al final todas las fichas han encajado en el recinto alternativo, el patio semicubierto de Compañía de María. Ya que hace tres días tuvieron que desistir de la idea inicial, celebrar el evento en la Matallana, ante la previsión de abundante lluvia.

Mientras que las artesanas aprenden técnicas distintas y conviven en torno a la artesanía, también pueden comprar los materiales necesarios y las últimas tendencias que pueden adquirir en los 32 puestos de venta directa de materiales instalados en todo el perímetro del recinto. Además los visitantes también pueden adquirir carne de membrillo, que están vendiendo las propias asociadas, y de las que obtendrán beneficios para sufragar gastos. Podrán ver un amplio reportaje en GRUPO COMUNICA, ¡Que no te lo cuenten!, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n.

A última hora- informa García- se han cancelado las visitas a Fuente Alamo y al complejo de los museos en Los Frailes, debido al mal tiempo.

El Encuentro finalizará con la entrega de diplomas a las asociaciones participantes, por parte del alcalde, Esteban Morales y la concejala de Igualdad, Julia Romero, así como con el almuerzo que compartían una gran parte de los asistentes.

La Red de Ciudades Medias perfila las acciones turísticas para 2017



Virginia Requena 04/03/2017 | Puente Genil Noticias

La Red de Ciudades Medias del Centro de Andalucía mantenía la mañana de hoy una reunión, a la que asistieron concejales y técnicos municipales de las poblaciones que forman parte del Patronato, en la que se realizó un balance económico del pasado año y se perfilaron las acciones a realizar en el presente.

Los concejales de Turismo asistentes coincidieron en afirmar el interesante potencial turístico de la Red bajo la marca Tu Historia, lo que estaba posibilitando la afluencia de visitantes a los municipios adheridos y se traducía en la creación de empleo, apuntando que en la actualidad se está trabajando en la consolidación de la promoción turística para crecer nacional e internacionalmente con futuras acciones.

Forman parte del Patronato de Ciudades Medias las poblaciones de Alcalá la Real (Jaén); Antequera (Málaga); Lucena (Córdoba); Écija (Sevilla) y Puente Genil.

26-28. Mazazo al Ángel Ximénez

El conjunto de Quino Soler perdió contra el ABANCA Ademar León sufriendo decisiones arbitrales determinantes en momentos clave



4 de marzo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El balonmano estuvo a punto de vivir una fiesta grande en Puente Genil, pero el Ángel Ximénez AVIA perdió contra el ABANCA Ademar León en los últimos minutos por 26-28 en un partido soberbio de este deporte, con pontanenses y leoneses a un gran nivel aunque quizás más fallón que de costumbre el cuadro de Guijosa, que al final vio cómo las situaciones de

superioridad fueron determinantes para el final del encuentro.

El arranque del choque, marcado por el acierto del Ángel Ximénez AVIA en todas sus líneas, permitió al conjunto pontanés lucirse tanto en portería como en efectividad ofensiva. Ambos equipos anduvieron muy comedidos en sus lanzamientos dados tanto el buen trabajo defensivo como las pocas opciones de rebote que querían conceder. Las paradas de Álvaro de Hita, que detuvo un siete metros incluso a Juanín García, y las de Biosca, que también evitó un gol de penalti de Josic, otorgaban un papel fundamental a la defensa. Costaba mucho finalizar jugadas, y la puntería de los leoneses no andaba muy fina. No ocurría eso con Mario López, con buenos números desde el extremo derecho.

Aún así, primaban las defensas sobre los ataques. Empate a seis al primer cuarto de hora de encuentro. Aunque hasta el minuto 17, el ABANCA Ademar León no fue capaz de situarse por delante en el marcador, ventaja mínima que arrebató Cuenca finalizando un buen contraataque tras previa recuperación de Leo Almeida. La exigencia era tal que con empate a 7, Quino Soler pedía tiempo muerto en el minuto 21. Y después de tanto hincapié, el Ángel Ximénez AVIA se salió con la suya tras varios minutos ocupando el área contraria. Se colocó 8-7, pero un enfadadísimo Rafa Guijosa pidió tiempo muerto para buscar la reacción de los suyos. El internacional junior Jaime Fernández igualó el marcador a 8. Pero el equipo de Puente Genil seguía marcando terreno y dominio con mucho trabajo. Curro Muñoz marcaba el 9-8, y poco después Moreira puso el 10-8 equivalente a la máxima diferencia. Aunque al final un penalti transformado por el argentino Vieyra puso el 10-9.

De entrada, la segunda parte comenzó con un tiempo muerto muy rápido de Rafa Guijosa. Ganaba el Ángel Ximénez AVIA 13-10, máxima diferencia a favor del conjunto de Puente Genil, y llegaba el momento de aguantar con buen juego y mente fría el resultado a favor contra la verdadera bestia negra del balonmano de Puente Genil. Las paradas de Álvaro de Hita, salvadoras, y los puntuales errores de lanzamiento del cuadro ademarista eran una merma importante. Mientras, en el Ximénez la dinámica era buena sin bajar la guardia, aunque los árbitros tomaron ciertas decisiones que no gustaron nada a la parroquia local. Un siete metros y la primera exclusión del encuentro. Rudovic dejaba en inferioridad a los suyos. La ventaja, así las cosas, pasó a

ser de dos tantos. Las decisiones arbitrales jugaban en contra del Ángel Ximénez AVIA, que sufrió una exclusión más. Se colocaba un gol abajo el Ademar León (19-18), pero Quino Soler y todo el Miguel Salas quería seguir creyendo pese a todo. Sin embargo, el conjunto de Guijosa empató en el ecuador del segundo tiempo (19-19).

Máxima igualdad en pista, y el cuadro de Soler, por momentos, empezó a precipitarse. De ahí que Vieyra volviese a situar al ABANCA Ademar León de nuevo por delante (20-21). La versión optimista del Ximénez, no obstante, mantenía en el partido a los locales. De Hita se hacía cada vez más grande y confirmaba su tremendo estado de forma – el mejor desde que viste la camiseta pontana -. La lucha de titanes no tenía un dueño claro en la segunda mitad. El nivel de balonmano desplegado les condecoraba a lo grande a unos y a otros, y a cinco minutos del final, el resultado era de empate a 24. Espectáculo maravilloso y emocionante en el que golpeaba Ademar León con respuesta inmediata en forma de gol del Ximénez AVIA. El héroe de los de Guijosa era Leo Sampaio, que mantenía a los suyos en partido. Como respuesta, fly de Chispi. Y en esa pelea, Leo Almeida era excluido a falta de un minuto y cuarenta segundos para el final. Mazazo y vara de medir arbitral muy desigual. Sólo había que mirar las exclusiones para darse cuenta del trato favorablemente descarado de los dos colegiados. El enfado era monumental, y el “manos arriba, esto es un atraco” también. Así las cosas, tiempo muerto de Soler a falta de 54 segundos para el final y con 26-27 en el electrónico. Y al final, pasó lo que ya muchos esperaban ante el clamor arbitral. 26-28, cabreo monumental en Puente Genil. Y una imagen espléndida del Ángel Ximénez AVIA que se quedó sin el premio de los puntos por culpa de los que nunca deben ser protagonistas.

FICHA TÉCNICA

26. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (10+16): De Hita (p), Cuenca (3), Curro Muñoz (4), Revin, Rudovic (4), Chispi (6), Leo Almeida – siete inicial – Oliva (ps), Josic (2), Mario Porrás, Nacho Moya (2), Tomás Moreira (5).

28. ABANCA ADEMAR LEÓN (9+19): Cupara (p), Mario López (6, 1p), Sebas Simonet (4), Juanín García (4), Diego Piñeiro (2), Vieyra (6, 2p), Costoya – siete inicial – Biosca (ps), Carou, Leo Sampaio (3), Jaime Fernández (1), Juanjo Fernández (2).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-1, 4-3, 6-6, 7-7, 8-8, 10-9 (descanso) 15-11, 17-15, 19-19, 21-22, 24-24, y 26-28.

ÁRBITROS: Ballano Dueñas y Rodríguez Rodríguez. Excluyeron a Rudovic, Moya y Leo Almeida por los locales.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésima jornada de la Liga ASOBAL disputado en el Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas” de Puente Genil (Córdoba) ante unos 800 espectadores.

Atraco en Puente Genil (26-28)

El Abanca Ademar de León necesitó de la ayuda arbitral para ganar en el Alcalde Miguel Salas a un gran Ángel Ximénez-Avia que con un estelar Álvaro de Hita dominó durante bastantes fases del partido



David Jurado 04/03/17 18:22

El Abanca Ademar de León necesitó de la ayuda arbitral para ganar en Puente Genil. Así de claro se resume la crónica del espectacular partido realizado por los pupilos de Quino Soler, por muy provinciano y subjetivo que pudiera sonar. Lo bueno es que las cámaras de Movistar + fueron testigo de uno de esos atracos a mano armada que suelen sufrir los equipos humildes de cualquier deporte, por muy topicazo que pueda parecer. Pero esa fue la realidad que hoy sufrió un gran Ángel Ximénez-Avia que hizo sufrir de lo lindo al mejor equipo de la Liga Asobal entre los mortales,

porque Ademar ganó (26-28) con la máxima renta que tuvo en todo el partido, y que llegó sobre la bocina. Otro dato que dice mucho es que en un partido eminentemente defensivo en la primera parte, los de León se marcharon sin sufrir ninguna exclusión.

Lo más fragante llegó a falta de poco menos de dos minutos y con empate a veintiséis. Los colegiados castigaron con una exclusión más que discutible al brasileño Leo Almeida. Instantes después, Simonet, tras hacer pasos, adelantaba a los leoneses. Con todo los pontanos tuvieron la última posesión para empatar, pero un siete metros sobre Tomás Moreira señalado como golpe franco, no fue el único que se sacó fuera, cercenó las opciones locales, que vieron como en el último segundo Sampaio, a puerta vacía, cerraba el partido entre las protestas de la afición y toda la plantilla del Ángel Ximénez. Con un Quino Soler que a dura penas podía contener su frustración, no llegó a ver tangana, pero el histórico Rafa Guijosa, ahora técnico de los leoneses, palpó la crispación de todo Puente Genil.

El partido había arrancado con el que sería el gran protagonista del partido, el meta Álvaro de Hita, deteniendo un siete metros a Juanín García, parada que sería la primera de un total de diecisiete para acabar con un porcentaje del 39 por ciento, de ahí que el Ángel Ximénez inaugurase el marcador con un tanto de Josic y tomara el mando tras los primeros cinco minutos (2-1).

Al Ademar le costaría entrar en juego, y casi tuvo que esperar al ecuador de la primera parte para adelantarse (4-5) en un partido en el que las defensas se imponían a los ataques. De Hita seguía brillando bajo palos acumulando hasta seis paradas y la igualdad era manifiesta (7-7) a nueve del descanso.

El serbio Josic volvió a adelantar a los pontanenses minutos después y eso obligó a un enfadado Guijosa a pedir su primer tiempo muerto. Con todo, el conjunto pontanense lograría aumentar su ventaja (10-8), la máxima que tuvo uno u otro equipo, aunque los leoneses dejarían su desventaja en la mínima expresión con un tanto de penalti del argentino Vieyra con a tres segundos del asueto.

Máxima ventaja (14-10)

Tras el paso por vestuarios el Ángel Ximénez siguió manejando el partido y pronto aumentaría su ventaja para lograr una máxima renta de cuatro goles (14-10) a los tres minutos de la reanudación. Ademar sufría y se mostraba impotente ante el muro defensivo local con De Hita más que destacado bajo palos.

Sólo los goles de Vieyra, dos de penalti, permitieron recortar distancias a un atascado conjunto leonés. Con todo lograron colocarse a uno (18-17) a diecisiete del final, pero para ello tuvo que quedarse con dos hombres menos en pista el Ximénez, tras las primeras exclusiones del partido, y ahí no perdonó Juanín García.

Ademar de León llegaría a igualar (19-19), con otro siete metros, justo en la mitad del segundo periodo, para minutos después conseguir culminar la remontada con otro gol de Vieyra (20-21). De cualquier forma, el Ángel Ximénez, apoyado en el festival de parada de Álvaro De Hita, volvió a adelantarse en el marcador (24-23) con una obra de arte de Curro Muñoz desde el extremo a seis del final en un partido trepidante que hacía vibrar a una hinchada local entregada.

La aparición de Sampaio dio aire a los leoneses que volvieron a adelantarse, pero Chispi respondería para igualar a veintiséis. Entonces se entró en los citados dos últimos minutos en los que los árbitros echaron el resto a favor del grande para decidir. Primero dejaron en inferioridad al Ximénez, tras la citada exclusión de Leo Almeida, para servir así en bandeja el triunfo a los de León, que por eso ganaron en Puente Genil, donde no perdió el Ángel Ximénez, sino que una pareja llegada uno de Galicia y otro de Cataluña le quitaron al menos un punto del que se hicieron merecedores tras cuajar el mejor partido de la competición. Incluso podría ser el mejor de sus cuatro años en Asobal, pero no será recordado por eso, ya que no sumó ningún punto como sí hiciera en otras hazañas, sino por el categórico robo de dos árbitros.

El claro siete metros sobre Tomás Moreira con defensa interior de dos leoneses que los árbitros sacaron fuera

FICHA TÉCNICA

26 (10+16).- ÁNGEL XIMÉNEZ-AVIA PUENTE GENIL: De Hita, Cuenca (3), Revin (0), Rudovic (4), Chispi (6), Leo Almeida (0) y Curro Muñoz (4) - siete inicial - Jorge Oliva (ps), Nacho Moya (2), Tomás Moreira (5), Mario Porras (0), Castro (0) y Josic (2).

28 (9+19).- ABANCA ADEMAR DE LEÓN: Cupara, Juanín García (4), Costoya (0), Simonet (4), Vieyra (6, 2p), Piñeiro (2) y Mario López (6, 1p) - siete inicial- Biosca (ps), Carou (0), Sampaio (3), Juanjo Fernández (2), Jaime Fernández (1) y Huerta (0).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-1, 4-3, 6-6, 7-7, 8-8 y 10-9 (descanso) 15-11, 17-15, 19-19, 21-22, 24-24 y 26-28.

ÁRBITROS: Ballano Dueñas y Rodríguez Rodríguez (colegio catalán y gallego), que excluyeron a los locales Rudovic (1), Leo Almeida (1) y Nacho Moya (1)

INCIDENCIAS: Partido de la vigésima jornada de la Liga Loterías Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 800 espectadores.